

OBERÖSTERREICH | WELS

Saisonaufakt in der Wimmer Medien Galerie

Von OÖN, 29. Februar 2024, 00:23 Uhr



Brigitte Längle und Günter Pollhammer laden zur Vernissage.

Bild: privat

WELS. Mit dem Künstlerpaar Brigitte Längle und Günter Pollhammer startet die Wimmer Medien Galerie (Stadtplatz 41/3. Stock) in die neue Ausstellungsaison.

Die beiden Kunstschaffenden teilen die Leidenschaft für das Malen und Reisen und lernten sich einst bei der Sommerakademie in Traunkirchen, die von Christian Ludwig Attersee geleitet wurde, kennen.

Die Vernissage findet am Mittwoch, 6. März, um 19.30 Uhr statt, Laudatorin ist LAbg. Heidi Strauss, eröffnen wird die Schau Kurt Leeb, Geschäftsführer der eww Anlagentechnik. Die Ausstellung mit dem Titel "Die Farbenwelt der Reisenden" ist bis 26. April zu sehen.